
2 Pièces

27 m²

Réf. 4881-LLE

129 000 €

Marseille 10Eme
Appartement à vendre (13010)
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L'Office Immobilier de Marseille 10e, vous présente un appartement de

type  2  avec  son  garage.Situation  et  contexte  :Cet  appartement  est

situé  au  5ème  étage  sur  7  d'un  immeuble  récent  avec  ascenseur,

proche  des  facultés  de  la  Timone  et  de  toutes  les  commodités,  idéal

pour  étudiants  ou  jeunes  couples.Description  intérieure  :Avec  ses  27

m², cet appartement dispose d'une pièce de vie lumineuse avec cuisine

ouverte, d'une chambre spacieuse avec placard intégré, et d'une salle

d'eau moderne  et  fonctionnelle.Une terrasse  de  4  m2 vient  completer

l'ensemble.Prestations complémentaires :Un box de ...

The  Marseille  10th  Real  Estate  Office  presents  a  2-room  apartment  with  its

garage.Location and context:This apartment is located on the 5th floor out of 7 of a

recent building with elevator,  close to the Timone faculties and all  amenities, ideal

for students or young couples.Interior description:With its 27 m², this apartment has

a bright living room with open kitchen, a spacious bedroom with built-in closet, and

a  modern  and  functional  bathroom.A  4  m2  terrace  completes  the  set.Additional

services:A  garage  box  in  the  basement  is  included  in  the  price,  offering  secure

parking.----À votre ...
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